
В прямом эфире
Состоялся «прямой эфир» с 

вновь избранным народным 
депутатом Украины по 96-му 
избирательному округу Киевс
кой области Ярославом Мос
каленко.

Около двух часов проходил 
открытый деловой разговор в эфи
ре местного телевидения. То, что 
это разговор открытый, каждый 
сидящий тем вечером у телевизора 
мог убедиться воочию. Боль
шинство вопросов задавалось сла- 
вутчанами, сидящими у телевизо
ра, и тут же они получали ответ в 
прямом эфире. В отличие от какой- 
либо денежной викторины, где поч
ти невозможно просто дозвонить
ся, в этом прямом эфире смогли 
принять участие большинство 
желающих. Некоторые смогли, как 
увидели телезрители, дозвониться 
даже дважды. А если вы были 
нетерпеливы, но всё же желали, 
чтобы ваш вопрос или пожелание в 
эфире прозвучали, его записывали 
и передавали ведущему передачи 
Александру Демидову.

Волнение участников передачи, 
естественно, присутствовало: у 
телевизионщиков -  за техническое 
исполнение передачи; у народного 
депутата -  от знания деловитости и 
принципиальности славутчан; у 
мэра -  за всё сразу. Владимир 
Петрович даже не усидел перед 
домашним телевизором, а пришел 
на телевидение. Вместе с журнали
стами смотрел передачу из кабине
та директора ТРК.

Нет смысла передавать ход 
«прямого эфира», желающие виде
ли его с экранов своих телевизо
ров, а кто по каким-то причинам и 
не увидел, то мог посмотреть пере
дачу в записи.

Во вступительной части Ярослав 
Москаленко выразил благодар
ность славутчанам за оказанное 
высокое доверие, поддержку мэра 
и всей славутичской громады (это 
можно однозначно подтвердить, 
так как почти 50% избирателей 
Славутича отдали за него свой 
голос). Он подтвердил, что будет 
следовать положениям Меморан

дума, который он подписал с обще
ственным советом по развитию 
города Славутича, и своей предвы
борной программы.

Вопросы были разные: от созда
ния новых рабочих мест и защиты 
пенсионеров, ремонта придомовых 
территорий и приглашения в гости 
до создания депутатской приемной 
в Славутиче, инициирования изме
нений в законах, налаживания тес
ного тандема в работе с городски
ми властями и решения наболев
шие проблемы совместно со сла- 
вутчанами. Среди вопросов про
звучали и слова благодарности 
Ярославу Москаленко за оказанную 
поддержку и внимание к жителям 
города, творческим коллективам.

После передачи корреспондент 
в беседах с жителями города про
вел небольшой опрос об этой пере
даче. Большинство людей вырази
ло положительное отношение к 
«прямому эфиру» и осталось 
довольно ответами народного 
депутата.
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